

## 2. Juni: Jugendprobe und danach Orchesterprobe



Während der Probenarbeiten werden die Marschbücher für die Jungen von Bernd (Lupo) Wanzenböck fertig gestellt.



Mit soviel Nachwuchs macht das Proben Spaß!!!

**TRACHTENKAPELLE**  
Puchberg am Schneeberg

Einladung zum  
**Tag der Blasmusik**

**Samstag 3. Juni**  
**Schneeberg-DÖRFL**  
**ab 15 h**  
Abschluss beim Rüsthaus  
der FF Schneebergdörfel



Treffpunkt ist beim Parkplatz vor Schneebergdörfel



1. Station: Fa. Schanner (wir gratulieren zur Geburt seines Kindes)

2. Station GH zum Schneeberg.



Charly (Christoph Wanka) u. der Zwintz Max.



Die Wirtsleut` Martin u. Tanja mit unserem Stabführer Stephan.



3. Halt: Fam. Monika u. Andreas Bock



4. Halt u. Endstation: Beim Feuerwehrhaus Schneebergdörfel



In der Schank: Lukas u. Rupert



Unsere Gäste freuen sich auf unsere Darbietungen.



Das hohe Blech mit dem Böhmischem Traum.



Tanja schmückt sich mit fremden Federn. (Steht ihr gut, oder?)

Was dem Fotografen noch aufgefallen ist:



Zwei neue Marketenderinnen Ein neuer „Tenor“, der Charly begleitet und Gäste aus Tschechien die dazu tanzen.  
 Vielen Dank für die vielen Spenden und den zahlreichen Besuch und bei der FF Schneebergdörfel für die Zusammenarbeit.

**9. Juni: Jugendprobe u. danach Orchesterprobe**



Martin und seine „Buam“ Fabian u. Maximillian (v.l.). Rechts Bernhard.

Dem Fotografen Gerardi (Stimmkollegen) seine „Buam“ v.l. Clemens u. Jakob



**11. Juni: Fronleichnam**



Wir durften die Messe beim Pavillion musikalisch umrahmen.



Danach war die Prozession vom Pavillon bis zum Kriegerdenkmal.



Beim Kriegerdenkmal (diesmal mit Kpm. Clemens Hausmann).

### **16. Juni: Jugend- u. Orchesterprobe**



Diesmal mit Schlagwerker Phillip u. Tubisten Bernd



Am Horn sitzt wie immer unser Red Zac Hansi.



Die Begleitung und das hohe Blech (Mathias scheint sich über etwas zu freuen).



Patricia, Stephan und Sabine gratulieren Julia im Namen aller Musiker zum Jugendleistungsabzeichen in Bronze mit ausgezeichnetem Erfolg.



**18. Juni: Erstes Kurkonzert**



**22. Juni: Generalprobe Jugendorchester**



## 23. Juni: 20jähriges Priesterjubiläum Mag. Wolfgang Berger



Wir spielten den Dämmerchoppen. Wegen dem Regen waren die meisten Gäste im Burgsaal. Wir gratulieren Wolfgang auf das herzlichste zu seinem Jubiläum.

## 24. Juni: Jugendorchesterkonzert



Kpm. Stephan Hanny bei der Begrüßung.



Die Querflöten mit Obfr. Sabine Zenz



Die Tenöre mit Stefan Kindl u. Kpmstv. Clemens Hausmann.

Tubist:  
Bernd  
Wanzenböck

Die Posaunen mit Jakob Ostermann und Martin Hausmann.



Der „Schlagwerker“ Phillip Panzenböck mit seine beiden Neffen.

Der neue Saxophonsatz.



Maria (ganz links) u. Patricia (ganz rechts) sind bei den Klarinetistinnen aktiv.



Rhabia (vierte v.l.) u. Hansi unterstützen den Hornsatz.



Die Solotrompeter brauchen keine Unterstützung mehr von unseren „Alten“.



Ein glücklicher Kapellmeister und



ein begeistertes Publikum.



Durstige Musiker.



Für das leibliche Wohl sorgten Gerardi und seine „Heina“ Katrin, Carmen u. Magdalena



Die jungen Puchberger spielten nach dem Konzert auf.

## **24. Juni: Zweites Kurkonzert**



Mit den Solisten Martin u. Clemens Hausmann

